

科 目	予 算 額	前 年 渡 算 額	対 前 年 増 減
行事助成費	100,000	100,000	-
団体助成費	72,000	71,590	410
涉外費	10,000	9,740	260
常備品費	100,000	110,790	△ 10,790
備燃料費	40,000	82,300	△ 42,300
雑費	12,000	9,740	2260
小計	1,000,000	1,034,380	△ 3438
事業部費	1,328,410	1,352,127	△ 23,717
文化・厚生	40,000	33,495	6,505
土木	80,000	79,385	615
広報	250,000	223,510	26,490
衛生	335,000	332,130	2,870
消防	330,000	300,000	30,000
小計	1,035,000	968,520	66,480
経常費計	2,363,410	2,320,647	42,763
特別積立金繰入			
公民館整備資金	100,000	100,000	-
消防非常準備金	20,000	20,000	-
小計	120,000	120,000	-
支出計	2,483,410	2,440,647	42,763
予備費	214,524	232,134	△ 17,610
合計	2,697,934	2,672,781	25,153

46年度の予算是四月十七日の評議員会で承認され、事業計画、新役員も決定し、自治会長に埋金氏が就任した。活動方針について町内会制を高めるよ。

(1) 住民福祉や環境の改善などの希望などを把握し十分検討の上、希

(2) 住民福祉や環境の改善などの希望などを把握し十分検討の上、希

(3) 広報活動の活発化

(4) 内部事務処理の簡素化と能率化された。

事業計画としては「地域住民のす

營めが日常安心して快適な生活を

すが、日常安心して快適な生活を

新一年は四クラス  
香小に百八十名入学



〔入学式〕

(3) 持ち物を大切にする子をよくもまあこんなにと思うほどりっぱなランドセル、洋服、学用品、でも一ヶ月経つと鉛筆、筆箱の落し物。「これ誰のですか。」といつても鉛筆はもちろん筆箱さえ取りに来ないことがある。

すでに新しいのを買った子供は平然としている。ですから持ち物には是非名前をつけるとともに見失つたら見つけてみるという習慣をつけ

さうのを先に信しきつた。教直は「はなを破壊する」とはしないでしかよいうか。教は訴話あでわいの先育は愛と信頼から出発します。

児の入学は嬉しさと共に何となく不安なものです。入学はめでたいものですから、お母さんが心をゆったりと持つていれば子供はびくしないものです。

「あなたはもうお兄ちゃんになるのですから、そんなことでどうするの？」とお子さんに向かっては！』とお子さんに向かってイライラしたり、クヨクヨしたりしてはいませんか？

「字が書けない」「神経が鈍い」「歌が下手」などときめこむことは間違えです。むしろお子さんの良い面を見つけてほめてやるもの良いことです。泣いたりしているのに力づくで思うとおりにしては困ります。勉強はこれからです。本式に教えるものです。

学校は入学前の知識を認められ行く所ではありません。

一年生にとって学校は決して競争の場ではなく、人間関係を学び、協力の方法を身につける所です。活発な子、おとなしい子、恥ずかしがりやの子と、行動も性格もいろいろあるのが当然で、個性を生きみんな仲よくさせて、楽し

大正からも昭和からもはじき出され、『昭和の一ヶタよ、どこへ行く』だ。しかし現実には、現在の世の中のもつとも重要な部分がある三十代後半から、四十代前半を担っている昭和の一ヶタの人間としては、一言申しあげたい。ウラミツラミが数々ある。

最近、男性の女性化、女性の男性化ということが盛にいわれている。私にとって、これはもつとダメキすべきことばである。形の上では、男性の長髪、男性化粧品、

オヤジと。パ。

(中通り) 町田 正

「家の犬にかぎってかみつくことはありませんよ。」「逃げるからいけないんですよ。」と、犬をおさえて叱るどころか、人間の方が叱咤をくい、まことに不愉快だ。今迄も犬をつなぐようと再三広報紙などに訴られていても、一向に改まらない。どうか飼主の方々だけ事故の起らぬようには犬をつないでおへて下さへ。お願ひします。

最近は番犬やペット用に大 majority の家庭で犬を飼っている。しかし放し飼いの所もあり、子供も大人も悲鳴をあげて逃げまとめていて姿もよくみかける。犬好きの人にとってはねまわつていいと思いつ可愛いてならないだろうが、犬を怖れているものは、とび

こんなショッキングないたまし  
事故はないと思っていたら、次に  
に同様に咬傷をうけたニユースが  
新聞に報道されました。

い学級集団を作っていくもので  
明るい挨拶は和やかな対人関係の第一歩です。今から親子ともじ  
も「お早う」「すみません」「ありがとうございます」と、自分から進んで声  
をかける習慣をつけて行きたいと  
思います。

女性上位だかウーマンリープだか知らないが、私は「らしく」ということばが好きだ。ところがこの頃のらしくないこと。子どもがらしくない態度をしたり、歌を歌つたりしておるのを喜んでいる人がおありだろうか。学生や公儀も同様なのは好ましいことではない。従つてオヤジがオヤジらしくないのも私にはいただけないことなのだ。マイホームババといつたことばがある。あんまりオヤジらしくないババということらしい。しかしオヤジが減つてババがふえつたあるのもこれまた事実らしいのだ。数年前にオヤジに死なれたあるオバさんがこう言つていた。

ランプの灯油のにおいがする  
手織り木綿の手ざわりは  
大分こわれていただけれど  
それでもなかなか手ごわかつた  
でつかいゲンコが火を吹いた  
甘い思い出もあるけれど  
オヤジはやっぱり男なり  
ムスコもやっぱり男なり  
はりたおされた思い出が  
こんなに胸が痛いほど  
なつかしいとは変なもんだね  
オヤジさん (以下略)  
聞いているうちにジーンとして  
聞けば聞くほど涙の出そうな共感  
を覚えた。

さびしい限りである。(説明不足の部分は御賢察下さい。このことを詳しく書くと、これだけで一大論文になりそうですから)。

大分前になるが、ラジオでダーダッククスが次のような歌を歌つていた。

オヤジさん、オヤジさん

ビアホールにたむろする女性パンタロンなどで表わすことができよう。しかし我々の子供の頃には、男子は百%「男に生まれてよかつた。」といい、女の子の半分位が「男に生れたかった。」といったものなのに、今では女の子の大多数が「女でよかった。」と答え、男の子の1-3位が「女に生まれればよかつた。」と答えるようになった。男女同権の考え方からいけば、これでいいのかもしれない。しかし、

### 三共消毒の駆除・予防作業

住居の敵シロアリの早期発見の為に  
無料調査をお受けになりませんか?

(申し込み次第専門員が出張し、ご相談いたします。)

日本シロアリ対策協会々員 株式会社 三共消毒神奈川  
神奈川 PCO 協会々員 藤沢市藤沢 323の3  
TEL 0466-23-5624

木材が腐り家屋が傾くのは白アリが原因で第三の公害といわれる。湯殿のタイルにすき間ができたり敷居が黒くなったり雨もりのあとや垣根、堀などが腐り始めたり羽アリの集団が出たら注意をする。白アリは家屋新築時代から進入するので建前と同時に予防消毒することが家屋を守る最良の方法である。松などを伐採したあとを整地した所、田畠のあとを他所からの土(伐採土)で埋めた所、丘陵、沼地、森林などの跡地、古木の切株、枯枝が土中に埋もれた土地に家が建つ新しく造成した地は、白アリにとって格好の生息地なので立地条件もチェックすることが肝要である。

精神的にもすっかり頼りきつて  
いたんですね。」  
私もまたそんなオヤジでありたい  
と思う。息子がゲンコやオヘソ  
を思いだしてくれるような。。。  
何しろ男にとって頼られるという  
ことは最高の生きがいなのだから  
。やっぱり昭和の一ヶタは古いの  
かな。

## 県下14市の消費者

## 物価指數まとまる

45  
年  
10  
月

バイオリズムで  
「交通安全」を

東三組 埋金一郎

「バイオリズム」とは「P.S.I.」理論とも呼ばれ、ドイツ医学アカデミー会長をしたフリード博士、精神分析で著名のフロイド博士、ウイ

し、つぎに本日までの総生存日数を計算する。この日数を二十三、二十八、三十三という数字で割ること、それで身体、感情、知性の二つのコンディションを知ることができた。

鄉  
量放出  
備アリ  
完備

現在我々は物価公害、交通、住宅といった生活環境の問題に悩んでいるが、とりわけ物価の高騰は目に余るものがある。

そこで生活を守るために各研究団体ができ、調査、要望、意見等を関係当局に陳情したり、「賢い消費者の会」や「生活を守る会」があちこちに結成されている。しかししながらサラリーマンは重税にあえいで、ためいきをつきつづけ生活している現状である。

今回県消費者物価調査が県企画調査部統計調査課により行われた結果が、「神奈川の統計」に発表された。

が需要期に入り二・八%の上昇を示したためである。  
被服指数は、一三五・六から一三七・〇となり一・〇%上昇。  
これは衣料（婦人ウール着尺地、子供シャツ、学生服、ジャンパー、ワイシャツ等）が一・三%上昇したほか、身の回り品（洗濯代、靴修理代、かばん類、履物等）が微騰したためである。  
雜費指数は、一三四・八から一三五・七となり前月に比べ〇・七%上昇した。これは私鉄運賃値上げにより交通通信が二・七%の上昇を示したほか、文房具、教養娯楽、理容衛生、保健医療等に値上がりがみられたためである。次に全市と近郊の物価指数を掲げる。

の記録、重傷者を加えると、なんと九十九万四千二百四十七人（警察庁発表）。三十二秒で一人の負傷者、三十二分で一人の死者となる勘定。一人ひとりが自衛するためには、よい思案はないものかと、あの手、この手と考えられて、いるのが現状である。そこでこんな方法もあるいは安全対策の一助となるのではないかと考へて紹介する次第。◆◆◆◆◆

昭和四十五年十月分在奈川県消費物価指数は、十四市平均で一三五・二となり、前月に比べ一七%上昇した。これは野菜、乳卵、酒類の食料が二・九%，光熱一・〇%，被服一・〇%，雜費〇・七%，住居〇・五%とそれぞれ上昇したためである。

費目別にみると、食料指数は、一三四・八から一三八・八となり前月に比べ二・九%上昇した。これは前月に引き続き野菜（キャベツ、レタス、トマト、なす、白菜、ほうれん草、きゅうり、かぶ）四四・七%，他に乳卵六・二%，酒類五・七%とそれぞれ上昇したほか、外食（親子どんぶり、カレー・ライス）塩干魚介（塩鮭、するめ、煮干し）等にも若干の値上がりがみられたためである。反面、果物はみかん、りんご（紅玉）なしの出回りにより二八・八%下落し、飲料、生鮮魚介も微落した。

住居指數は一三〇・九となり前月にくらべ〇・五%の上昇を示した。これは家賃間代、住宅修繕材料（障子紙、板ガラス、埠工事費、畳表）、家具什器等がそれぞれ微騰したためである。

「消費生活講座」に

五月早々に県消費者保護行政事業として消費生活講座が開かれる。従来の消費生活一日教室を充実させるために基礎的な消費生活問題をテーマ別に体系的に学ぶためのものである。場所は各消費生活

(口)食生活 (ハ)住生活 (ニ)暮らし  
の管理の四コース。期間は六日で  
講義が四日、施設見学、業界・行  
政関係者と懇談が各一日。講師は  
消費生活コンサルタントで申込資  
格は各コースの全課程に出席でき  
る方。申し込みは電話で各センタ  
ーへ。

	全市	茅崎市	平塚市	藤沢市	鎌倉市		全市	茅崎市	平塚市	藤沢市	鎌倉市
家賃・間代	1458	147.8	144.1	130.3	142.5	総合指數	1352	133.7	135.4	133.6	135.3
住宅修繕材料	1523	170.6	159.4	166.0	170.8	食料指數	1388	135.9	136.6	139.5	137.5
水道料	1134	105.0	105.3	105.3	117.8	穀類	128.1	132.9	127.8	126.8	128.8
家具・什器	1157	115.9	114.7	113.8	119.0	生鮮魚介	1894	169.7	176.1	214.4	185.5
光熱指數	1028	101.0	103.7	100.6	100.6	塗干魚介	124.0	156.6	115.9	134.3	127.5
電気ガス代	99.7	99.6	99.6	99.7	99.5	肉類	134.6	124.4	141.4	133.0	137.3
その他の光熱	1084	102.7	108.9	101.8	102.5	野菜	183.6	184.8	209.1	176.9	185.9
被服指數	137.0	134.6	140.3	138.2	135.6	乳卵	118.9	113.8	107.7	120.2	117.7
衣料	1338	135.1	139.5	139.1	130.4	乾物	130.0	142.7	137.4	134.4	128.7
身の回り品	1455	133.2	142.4	136.0	146.1	加工食品	147.6	142.2	141.6	143.8	142.9
雜費指數	1357	135.5	139.0	129.6	136.8	調味料	116.2	112.2	115.5	111.3	115.5
保健医療	1133	112.3	114.9	113.5	114.5	酒類	119.6	120.1	120.1	120.1	119.3
理容衛生	1273	123.0	137.2	121.5	127.3	菓子	127.8	116.2	115.4	131.5	125.7
交通通信	147.3	141.4	142.1	137.1	137.1	果物	138.4	169.8	136.1	135.2	136.9
教育	1392	165.0	136.7	138.7	133.0	飲物	131.3	116.6	126.2	117.6	124.4
文房具	1254	114.1	117.1	117.8	115.9	外食	141.5	128.8	135.4	148.5	131.2
教養娯楽	1433	134.6	152.5	154.2	152.1	旅費	130.9	134.5	130.7	129.2	138.4
たばこ	1188	118.8	118.8	118.8	118.8	住居指數	130.9	134.5	130.7	129.2	138.4

## 市営住宅を整備

## 市議会で決定

本年度の茅ヶ崎市予算が三月八日から二十九日まで開かれた市議会定例会で審議され、総額は八十八億四千三十九万七千円と今までた。前年度に比べ三一・七%増となつてゐる。

当地関係のものは、鶴が台中学校に八教室増築される。鉄筋コンクリート四階建の予定。

また香川市営住宅の整備が予定されている。  
さらに既報のとおり、香川に保育所が建設される。百三平方メートル、定員九十名で、公立では三つ目の保育所で、建設予定地は間門地区。

§お願い  
香川ニュース配布について

そこで印刷所から送付された時にはできるだけ速かに各組長さんに届け、それを直に各戸に配布していくべきだといふのです。もちろんそれがせぎの方やお留守の場合もあるでしょうが、一週間も二週間も遅れたのでは、ニュースの色もあせてしまいます。

いろいろ困難な事情もおありでしょうが、編集者の気持もお察い下さいまして、できるだけ早く配布して下さいますようにお願い申しあげます。

「香川ニュース」の発行にあたっては、広報委員が企画、編集し、できるだけ早く皆さんのお手元に届けようと、時には徹夜ももとでがんばっています。

つたそうである。第一項は市長の  
バイオリズムを交通安全に役立  
てている事業所が漸次拡がってきて  
いるのは冒頭に述べたとおりだが  
が、事実、これをとり入れて以来  
事故絶滅の効果をあげているし  
うるを各地に出でさせている。

人までが「要注意日」であり、同乗者を除く被害者十三人についてみると、十人もが「要注意日」に死亡しているとのことである。

カッ」としないよう」、と自己を管理し、気をつけて行動すれば事故を防ぐことができ、交通安全に役立つことができようというもの。わたしの友人が神奈川県下の県警察署の依頼で、死亡事故十八件を調査したところ、加害者のうち八〇

二十八三十三といふ数字で書くことと、それで身体、感情、知性の二つのコンディションを知ることができる。これで「きょうは身体の要注意日だからムリをしないように」、「きょうは感情の要注意日だから」といふ。

し、つぎに本日までの総生存日数を計算する。この日数を二十三、二十四、二十五、二十六と引く。

寄附

三橋ヤス氏（三橋角藏氏御母堂）  
香川一五七三（東十組）  
四月十八日午前二時、老衰のた  
め九十二才の天寿を全うされま  
した。  
謹んで哀悼の意を表し、心か  
ら御冥福をお祈り申しあげます。

岩崎ヨキ氏（岩崎光男氏御母堂）  
香川二三六六（北一組）  
四月二日肝硬変で死去されました。  
行年六十三才。  
熊沢六郎氏（熊沢武雄氏御尊父）  
香川二三六二（北一組）  
四月七日午前四時四十五分頃、  
老衰のため逝去されました。  
享年八十一才

